

Schon sehr lange genutzt

Wie man Windenergie effektiv einsetzt, wussten die Karthager bereits vor 4000 Jahren: Sie nutzen den Wind für ihre mächtige Segelbootflotte und wurden damit zum gefährlichsten Gegner Roms.



Jahrhunderte später nutzte man Windenergie friedlicher, aber nicht weniger effektiv: Die ersten Windmühlen wurden errichtet um Getreide zu mahlen, Wasser zu pumpen oder Holz zu sägen.



Den Wind als Energiequelle zu nutzen, ist also keinesfalls neu. Neu ist seine Bedeutung als unbegrenzt verfügbare Energiequelle zur Stromerzeugung.

Unter den erneuerbaren Energien ist Windkraft heute der Star und die treibende Kraft der Energiewende.

